

ABSTRAK

Nadia Shaleha: 200103020205, *Ayat-Ayat al-Asmâ' al-Husnâ dalam pemahaman Guru Salman, pimpinan Majelis Taklim Dilalatul Muttaqin Desa Paramaian Kabupaten Hulu Sungai Selatan*, Skripsi, Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing (I) Bashori, M.Ag, Pembimbing (II) Riza Saputra, MA.

Kata Kunci: Pemahaman, Keutamaan, Implementasi *al-Asmâ' al-Husnâ*

Ayat-ayat *al-Asmâ' al-Husnâ* adalah ayat-ayat Al-Qur'an yang didalamnya terdapat lafaz *al-Asmâ' al-Husnâ*. *Al-Asmâ' al-Husnâ* berarti nama-nama Allah yang baik/indah, nama-nama yang menggambarkan betapa kuasanya Allah akan makhluk-Nya. Dalam Al-Qur'an banyak disebutkan ayat-ayat tentang *al-Asmâ' al-Husnâ*, seperti dalam surah al-A'râf ayat 180, al-Hasyr ayat 23-24, al-Isrâ ayat 110, az-Zumar ayat 62, adz-Dzâriyât ayat 58, dan Thâhâ ayat 8.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana ayat-ayat *al-Asmâ' al-Husnâ* dalam pemahaman Guru Salman, untuk mengetahui apa saja keutamaan dari *al-Asmâ' al-Husnâ* menurut pandangan Guru Salman, untuk mengetahui bagaimana implementasi *al-Asmâ' al-Husnâ* dalam zikir di Majelis Taklim Dilalatul Muttaqin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yaitu penulis turun langsung ke Desa Paramaian untuk mengumpulkan data yang diperlukan dalam penelitian. Teknik pengumpulan yang dilakukan penulis adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Data yang diperoleh kemudian dianalisis dengan menggunakan metode deskriptif-kualitatif.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan maka memperoleh hasil bahwa ayat-ayat *al-Asmâ' al-Husnâ* adalah ayat yang didalamnya menjelaskan tentang asma dan sifat Allah, ayat *al-Asmâ' al-Husnâ* mempunyai keutamaan tersendiri diantaranya sebagai media berdoa, sebagai dasar dalam ajaran aqidah, sebagai pondasi dalam memperbaiki perilaku, untuk mewujudkan ketenangan dalam jiwa, untuk menghilangkan kesedihan, agar meningkatkan kecintaan kepada Allah swt, agar menumbuhkan semangat hidup, untuk mempermudah rezeki, dan lain-lain. Mengamalkan *al-Asmâ' al-Husnâ* mempunyai banyak manfaat. Selain mendapat pahala, juga akan memperoleh apa yang dicita-citakan sesuai dengan khasiat yang terkandung didalamnya.